

Fecha 02.09.2009	Sección Comunidad	Página 3
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Dan regaderas ahorradoras

➤ La Secretaría de Desarrollo Social informó que repartirá cinco mil regaderas ahorradoras en unidades habitacionales de la capital, como parte del *Programa Emergente de Abasto de Agua Potable*.

Martí Batres, secretario de Desarrollo Social, admitió ayer que el abasto se debe garantizar, sin embargo, “para que llegue a toda la población (el agua), todos debemos cuidarla y aprender a utilizarla bien”.

Al entregar 500 accesorios a vecinos de Venustiano Carranza, explicó que el espacio donde se utiliza mayor cantidad de agua y hay más desperdicio es en la ducha.

“En promedio se utilizan 130 litros para el aseo personal cuando con 45 es suficiente”, comentó.

El programa de entrega de regaderas ahorradoras de agua comenzó el 16 de agosto pasado, y se suma a otras medidas del gobierno capitalino para ahorrar líquido, como la rehabilitación de tuberías de la red de distribución en distintas delegaciones y campañas de concientización ciudadana.

— CINTYA CONTRERAS

